

Fecha 29.09.2009	Sección Primera	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

Valle Dorado en el olvido, lamenta

Líder de vecinos dice que autoridades han abandonado las labores de apoyo

Génesis Amador

Clinica de periodismo

Armando García Pérez, representante de habitantes del fraccionamiento Valle Dorado, acudió a EL UNIVERSAL para externar las preocupaciones que se han generado entre sus vecinos, en torno a la situación que viven actualmente.

De acuerdo con sus declaraciones, las brigadas de apoyo que se encontraban en el lugar han desaparecido, dejando únicamente un módulo de atención. Según García Pérez Entre las principales solicitudes de los vecinos de Valle Dorado están que no los abandonen, continúen con la labor de apoyo en limpia y reparación del tubo de

aguas negras que se fracturó luego de las intensas **lluvias** de principios de mes y que se les otorgue mayor información, ya que hasta la fecha no se les ha hecho saber el estado de la fractura, a la que “solamente se reforzó con “tabla-acero” resguardado con costales”.

Además, aseguró que no han recibido recomendaciones de salubridad acerca del tratamiento de la capa de lodo negro de la que se han cubierto los patios, parques y jardines, “tampoco Protección Civil nos ha dado instrucción sobre cómo actuar en caso de que se suscite otro desastre”.

Expresó su agradecimiento por la ayuda, pero es necesario

que las autoridades se acerquen a ellos y terminen con las labores de apoyo, hasta llegar a la indemnización de los bienes perdidos por un siniestro que se admitió “fue responsabilidad del municipio, el gobierno del estado y el gobierno federal”.

Por último, el vecino de Valle Dorado solicitó que se haga un llamado a las asociaciones civiles, a fin de que brinden su ayuda a los colonos para los trabajos de limpia, así como asistencia y asesoría en materia de salud y protección civil.

Un último balance de la Secretaría del **Agua** y Obras Hidráulicas indicó que las **lluvias** afectaron casi 2 mil viviendas y al menos a 6 mil 500 vecinos.

